

# Spende für die Lebenshilfe

## Vertreter aus Balg und Haueneberstein übergeben Scheck

**Baden-Baden (pi)** – Mit einer Spende in Höhe von 1000 Euro erfreute der Sängerbund Harmonie Balg jetzt die Lebenshilfe der Region Baden-Baden/Bühl/Achern.

In Fortführung einer guten Tradition hatte der Gesangverein den Erlös aus seinem Konzert zum dritten Advent in der Balger Pfarrkirche St. Eucharius unter Mitwirkung des Sängerbundes Haueneberstein wieder für einen guten Zweck vorgesehen. Die Balger Sängerbund-Vorsitzende Claudia Bleich übergab zusammen mit ihrer Vorstandskollegin Zita Vogel-Gauchey und Verwaltungsratsmitglied Helmut Gantner vom Sängerbund Haueneberstein die Spende gestern im Edith-Mühlschlegel-Haus in der Cité an Christian Lemcke von der Lebenshilfe-Geschäftsführung.

Sehr beeindruckt zeigten sich die Vereinsvertreter bei einer durch Christian Lemcke



**Über die Spende des Sängerbundes freut sich die Lebenshilfe, hier mit einigen Kindergartenkindern.** Foto: Pittner

geborenen Führung durch das Haus über die höchst angenehme und hell gestalteten Räumlichkeiten vom Schulkindergarten bis zur Kurzzeitwohnereinrichtung KULE für Menschen mit Behinderung,

die sich gemäß ihres Mottos „Wir sind eins“ auch mit ihrer Beteiligung an vielfältigen Freizeit-, Ausflugs- und Ferienprogrammen als bestens harmonisierende Gemeinschaft erweisen.